

## Orbia incluida en los Índices de Sustentabilidad Dow Jones 2020

CIUDAD DE MÉXICO y BOSTON, 30 de noviembre de 2020 — Orbia Advance Corporation, S.A.B. de C.V., líder mundial en productos especializados y soluciones innovadoras para la industria de la construcción, la agricultura de precisión, la prestación de servicios médicos y la comunicación de datos, anunció que la compañía ha sido integrada como componente al Índice de Sustentabilidad Dow Jones (DJSI) derivado de su reequilibrio y reconstitución anual. Los DJSI son índices ponderados de capitalización de mercado que miden el desempeño de las empresas seleccionadas con criterios ambientales, sociales y de gobernanza (ESG).

"Nos sentimos honrados por este reconocimiento en el Índice de Sustentabilidad Dow Jones, por segundo año consecutivo, lo cual reafirma el enfoque de Orbia centrado en el ser humano y en su compromiso continuo de impulsar la vida alrededor del mundo", señaló Daniel Martínez-Valle, CEO de Orbia. "Orbia se enfoca en diseñar e implementar las soluciones que darán forma a la manera en que las personas viven y prosperan en el futuro mientras aseguramos prácticas de negocio sostenibles. Al tiempo en que mostramos nuestros valores al ser valientes, adoptando la diversidad y asumiendo nuestra responsabilidad, reafirmamos que continuaremos siendo responsables mientras avanzamos hacia el futuro".

La estrategia de negocio a largo plazo de Orbia coloca a la compañía en una posición única para responder a las oportunidades globales a fin de garantizar la seguridad alimentaria, reducir la escasez de agua, reinventar el futuro de las ciudades y los hogares, conectar las comunidades de todo el mundo con la infraestructura de datos global y ampliar el acceso a la salud y el bienestar con materiales avanzados a través de la innovación y el enfoque centrado en el cliente, elevando el compromiso continuo de la compañía para mejorar la calidad de vida de las personas y las comunidades de todo el mundo.

"Felicitamos a Orbia por su inclusión en el Índice de Sustentabilidad Dow Jones (DJSI) de la Alianza del Pacífico MILA ", dijo Manjit Jus, director global de *ESG Research and Data* (por sus siglas en inglés) de la calificadora S&P Global. "La distinción DJSI refleja lo que es ser un líder en sustentabilidad en su industria. Con un número récord de empresas que participaron en la Evaluación de Sustentabilidad Corporativa 2020 y bajo reglas más estrictas para la inclusión este año, esto es algo que distingue a su compañía y reafirma su compromiso continuo con las personas y el planeta".

Como una compañía que agrupa a empresas con la capacidad de tener un impacto de gran alcance, Orbia está continuamente avanzando, reevaluando, esforzándose por, pero nunca alcanzando, el cumplimiento total de su propósito. A través del ImpactMark de Orbia, el logotipo en constante cambio de la compañía, se da testimonio de la identidad regenerativa de la organización que refleja el compromiso de Orbia con la transparencia, el impacto y la evolución constante.



Para obtener más información, visite www.orbia.com

## Acerca de Orbia

Orbia es una comunidad de empresas unidas por un propósito compartido: impulsar la vida alrededor del mundo. Las empresas que conforman Orbia buscan garantizar la seguridad alimentaria, reducir la escasez de agua, reinventar el futuro de las ciudades y los hogares, conectar a las comunidades con la infraestructura de datos y ampliar el acceso a la salud y el bienestar con materiales avanzados. Estas empresas incluyen los siguientes sectores: agricultura de precisión, construcción e infraestructura, soluciones de flúor, polímeros y comunicación de datos. Orbia tiene actividades comerciales en más de 110 mercados y operaciones en más de 50 países, con sedes en la Ciudad de México, Boston, Ámsterdam y Tel Aviv. Para obtener más información, visite orbia.com.

## Acerca de los Índices de Sustentabilidad de Dow Jones

S&P Dow Jones Indices es el recurso global más grande para conceptos, datos e investigaciones esenciales basados en índices, y alberga indicadores icónicos del mercado financiero, como el S&P 500® y el Dow Jones Industrial Average®. Se invierten más activos en productos basados en nuestros índices que en productos basados en índices de cualquier otro proveedor del mundo. Desde que Charles Dow inventó el primer índice en 1884, S&P DJI ha estado innovando y desarrollando índices en todo el espectro de clases de activos, ayudando a definir la forma en que los inversionistas miden los mercados comerciales. S&P Dow Jones Indices es una división de S&P Global (NYSE: SPGI), que proporciona inteligencia esencial para que las personas, empresas y gobiernos tomen decisiones con confianza. Para obtener más información, visite: <a href="https://www.spglobal.com/spdji">www.spglobal.com/spdji</a>.

Contacto de prensa: KWT Global for Orbia

orbia@kwtglobal.com